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例会出席状況 （2009 年 6 月 16 日） 

会員数  38 名 

会員出席者数  25 名 

欠席者数（内：無断欠席） 13（6）名 

出席率（前回例会）  65.78（57.89）％

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  25 名 

会長 井上 英幸 

 

という議論なのですが、オーナーサイドの商品であ

るわけですから「どうしようと我々の勝手でしょ

う？」というのが安く売っている側の言い分、理屈

であります。オーナーサイドの自由ということにな

っていますから、本部は何もいえない状況でありま

す。千歳市内に 17 店舗あるセブンイレブンですが、

そのうち私の店舗は 5 軒あります。私は、どちらか

というと本部サイドの思考をする人間であります

が、残りの 12 件はどんな判断をするのか･･･、興味

津々で動向を観察しております。 

6 月 9 日に第 7 グループの会長・幹事会が行われ、

今年度と次年度の会長、幹事が出席され、羽芝ガバ

ナー補佐から北広島 RC の加藤次年度ガバナー補佐

に引き継がれました。 

私の年度も残すところわずか、6 月 19 日（金）の

5 クラブ親睦ゴルフコンペ＆交流会、20 日（土）

のローターアクト年次地区大会、22 日（月）の日

本ローターリー親睦ゴルフ北海道大会のお手伝い、

そして 23 日（火）の今年度最終夜間例会で私の全

ての任務が終了するところまで漕ぎつけました。 

また、セブンイレブンでは環境対策に配慮し、近い

将来に店舗の駐車場に、電気自動車のため充電器を 

設置する模様です。 

私のセブンイレブンは、24 時間営業し電気代が、

月間 45 万円くらいです。その 8 割を本部が負担し

2 割が私の負担です。そんな状況であるが故、充電

施設の設置に関し、本部に反対は出来ません。電気

自動車、または充電施設が北海道の冬に対応できる

かどうか不透明な状況であり、研究段階であると思

われます。 

本当に皆さまにおかれましては、忙しい 1 年であり、

あらためて感謝申し上げます。 

さて、家業についての話題でありますが、最近新聞

に、セブンイレブンのお弁当などの廃棄の件につい

ての記事をよく見かけます。セブンイレブンでは 1

日に 7 回の廃棄処理があります。基本的に食べるこ

との出来る時間帯の 2 時間前に店内から排除すと

いうことになっております。そんな商品を安く販売

するお店があるように聞いておりますが、セブンイ

レブン本部は、「安く売るな」と、ずーっと言い続

けてきました。“価格が乱れる”“安売り商品に顧客

が集中する”というのが理由と言われます。「廃棄さ

れる弁当、惣菜、パンはいったい誰のものだろう」 

環境対策に取り組んできた我がクラブであります

が、我が商売のセブンイレブンには、環境に優しく

ないセブンイレブンと環境対策に勤しんでいる優

しいセブンイレブンとの両面があると言う話です。 

本日は忙しかった 1 年を振り返って、各理事から活

動報告をお願いしております。よろしくお願いいた

します。 
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幹事報告 幹事 武田 伸也 

5 クラブ合同チャリティーゴルフコンペと交流会の

ご案内です。 

各委員報告 

本日のプログラム 

ニコニコ BOX 

6 月 19 日（金）、シャムロックカントリークラブで

ゴルフコンペが行われます。9:30 集合です。 

また、交流会が、同日午後 6 時に、ホテル日航千歳  

で開催、会費は 5,000 円です。 

既に、参加登録を頂いておりますが、特別な理由ら

よる出欠変更は早めに申し出をお願いします。 

 

 

 

ふれあい農園実行委員会 委員長 今井 章夫 

6 月 14 日、日曜日の早朝に実施した「ふれあい農

園」作業には、雨の中、皆さんに参加して頂き、あ

りがとうございました。 

青梗菜、白蕪、ラディシュがたくさん出来ておりま

す。自由に現地で収穫してください。ひとつ条件と

して「みんなも来るんだよ」ということで根こそぎ

持っていくことのないようにお願い致します。 

 

 

ニコニコ箱 副委員長 長手 英記 

彦坂忠人会員： 先日、父の葬儀にはお参りをいた

だきありがとうございました。14 日に初七日を終

えました。親父の許しを得まして、今週から活動を

再開させていただいております。 

今井章夫会員： 雨の中でしたが、ふれあい農園の

作業ありがとう。 

井上英幸会員： ふれあい農園では、ラディシュが

おいしく出来ておりました。民報の「アイドリング･

ストップ」の記事に顔写真が掲載されていました。 

坂井治会員： 民報にアイドリング･ストップ啓発

の記事が載り、私の写真が載っていました。 

また、ふれあい農園の当日に「ひまわり号を走らせ

る会」（登別）が無事終了しました。 

佐々木俊哉会員： ふれあい農園に参加できなくて

ごめんなさい。 

 

 

 

クラブ協議会「各理事の活動報告」 

担当 幹事 武田 伸也 

 

残す例会は、来週の井上会長の花道を飾る夜間例会

のみとなりました。本日の最終となる“通常例会”

では、各理事の方々から今年一年間の活動報告をし

て頂きます。 

 

幹事 武田 伸也（担当/クラブ広報委員会） 

1 年間、皆様にお世話になったお礼を申し上げます。

入会して 4 年目のまだまだロータリークラブを理

解するに至っていないまま幹事と言う大役を仰せ

つかりました。どうしたものかと思っていましたら

井上会長から「余計な手出しはしないから、お前の

好きなようにやれ！」と寛大なお話をいただいた中

でのスタートでございました。 

その言葉を真に受けてしまいまして、好き勝手に突

っ走り、皆さんから多々ご意見をいただくこともご

ざいました。私も「なるほど･･･」と少々落ち込み

ながらも、会員の皆さんに喜んでいただく、楽しん

でいただけるようなクラブ作りに徹することガ一

番と、幹事業のイロハを皆さんに勉強させていただ

き、クヨクヨ悩まずに任務にまい進することができ

ました。お陰をもちまして、大きな事故も無く 1 年

間を終えることが出来、安堵の気持ちでいっぱいで

ございます。終わりを迎えることができ感謝申し上

げる次第です。 

 

直前会長 入口 博美（兼務/会員増強･維持委員会） 

直前会長として、この委員会を担当することになり

ましたが、昨年度はＪ8 サミットに合わせアイドリ

ング・ストップ運動を手掛け、我クラブの恒久的な

事業として立ち上げました。また支笏湖の森復興植

樹を行い継続的な緑化推進事業やふれあい農園の

提案、そして 7 名の会員増強があり、今年度事業に

旨く引継ぐことができ、他の RC からは高く評価さ

れております。 

踏み止まることができない活動を実践していくた

めにはやはり「人」でありますので、今年度も皆様

の熱意で 4 名の増強がありましたことは、ホッとし
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ているところであります。 

ただ、今年度「ロータリークラブに入って思うこと」

と題した 2 回のプログラムを組みましたが、あいに

く欠席者が出てしまい不成功、敗北でした。「こん

な筈じゃなかった」、「もっとこうしたらいいのに」 

という意見が聞きたかったわけですが残念でした。

また、新入会員研修の場を設定できなかったことも

反省点の一つであります。 

これらの反省点を、次年度担当委員長は意識して頂

ければ、会員の増強と退会防止･維持に繋がると思

います。 

ご協力に感謝申し上げます。 

 

会計 須藤 丈（担当/奉仕プロジェクト委員会） 

奉仕プロジェクトとして非常にたくさんあり、HP

にて確認いたしました。 

7 月 22 日、アイドリング・ストップのシンボルマ

ークのコンテストにおいて、最優秀賞、優秀賞の決

定。 

8 月 12 日、清掃奉仕活動の PART-1 として社会奉

仕の佐々木俊英委員長に指揮して頂き、サクラの植

樹をした指宿公園から道々支笏湖公園線まだを、 

そして緑町多目的広場までの間を清掃。 

10 月 28 日、清掃奉仕活動の PART-2 として、JR

千歳駅周辺の清掃。 

12 月 25 日、移動例会「事業所訪問」、職業奉仕の

羽生委員長に担当して頂き、キリンビール㈱千歳工

場の見学と共にエコに関する講習会を実施して頂

き、今後のクラブ活動に活かす経験ができました。 

12 月 16 日、千歳ローターアクトクラブを、3 クラ

ブ合同提唱の調印式を実施。本格的にアクトクラブ

支援、指導の協力に入る。 

2 月 17 日、夜間例会「雪見酒」で、地区 WCS 委

員の田口会員より、検証ツアーで現地を訪れた「イ

ンドネシア、タイの現況報告」を、スライドを見な

がら説明を頂く。 

4 月 6 日、春の交通安全運動街頭啓発「セーフティ

コール」時に、「アイドリング・ストップ啓発運動」 

を展開、啓発グッズを 400 セット配布。同時に駅

前交差点で一般車両を停車させ、啓発グッズの配布。

4 月 14 日、清掃奉仕活動の PART-3 として、JR 千

歳駅前周辺の清掃。 

6 月 7 日、第 2 回エコプロジェクト「アイドリング

ストップ啓発活動」を、ポスフール千歳店で実施。

ローターアクトクラブメンバーの協力も得て啓発

グッズ 400 セットの配布。11:00-12:00。 

── 活動を支えてくださいました皆さまに、心よ

り感謝申し上げます。 

 

副幹事 大野 馮（担当/ロータリー財団委員会） 

副幹事としていろいろと勉強しなければと緊張し

ておりましたが、時々混乱し迷惑をおかけしており

ます。私なりに具体的に活動したいと考えておりま

したが、たいしたことは出来なく、井上年度は新し

い事業も入ってきて、初めて直面する問題もあり、

私も五里霧中の中で 1 年間を勉強々というつもり

で参りました。忙しかった分、充実した 1 年になっ

たと、それなりの成果もあったと、そんな風に思っ

ています。次年度に向けて参考にし頑張りたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

副会長 今井 章夫（クラブ管理･運営委員会） 

井上会長の下、副会長として補佐をし「夢をかたち

に」のテーマの実践に向けて活動して参りました。

ただ十分な補佐が出来ずに力不足をひしひしと感

じ反省しております。 

井上会長の 1 年間は、各プロジェクト実行委員会の

活動、市制施行 50 周年記念祝賀会の実施、Ｉ・Ｍ

の開催などすばらしい結果を残されました。また、

担当の「ふれあい農園」では、副委員長の清水さん
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におんぶに抱っこでありますが、土とのふれあい、

収穫の楽しさの一端を感じ取ったと言うだけでも

すばらしい「ふれあい農園」の実施ではなかったで

しょうか。 

また、クラブ管理運営委員会の活動につきましては、

担当委員のすばらしい活動で、十分な成果を上げる

ことが出来ました。SAA として多賀委員長、ありが

とう！ どくとつな進行、すばらしい会場運営でご

ざいました。ニコニコボックス担当の山本委員長と

長手副委員長、素晴らしいニコニコの成果を上げる

ことが出来ました。親睦活動の柏田委員長と加藤副

委員長には、夜間例会、ゴルフ、パークゴルフを含

めて大変なご努力をありがとうございました。金山

出席委員長、土居副委員長には、出席の厳しさと結

果を求める素晴らしさを教わりました。担当してい

ただいた各委員会のお陰で充分な成果を見ること

が出来ましたことに感謝申し上げます。井上会長ご

苦労様でした。ありがとうございます。 

 

会長エレクト 高塚 信和（担当/新世代･ローターアクト委員会） 

ひとつのかたちとして、ローターアクトクラブを恵

庭 RC、千歳 RC と 3 クラブ共同連携で提唱いたし

ました。アクトクラブの実情を見て確認し、クラブ

の活性化に向け例会、役員会での活発な活動を行い、

強力な推進を行ってきました。そしてわがクラブの

事業、エコプロジェクト「アイドリング・ストップ

運動」や「ロータリーふれあい農園」での活動にア

クト会員と汗をかきながら推進してきました。より

活発な運営を行い、活性化が図られております。次

年度においては青少年交換事業として留学生も受

け入れます。活動の集成が見られるよう更に推進し

て参ります。 

 

会長 井上 英幸 

一生懸命やっていただいた成果が出たなあと思っ

ております。入口年度から引継ぎ、おいしいところ

をいっぱい頂きました。民報、広報誌“ちゃんと” 

などに載った回数もたくさんあり、感謝でいっぱい

であります。決して私の我侭でやってきたとは思っ

ておりません。皆さんの意見を頂きながら理事会で

構築してきたつもりでございます。ご協力に感謝申

し上げて締めたいと思います。1 年間ありがとうご

ざいました。 

 

第 7 グループ ガバナー補佐 羽芝 涼一 

ローターアクトクラブへの参入。3 名の新メンバー

を入会させ、我がクラブからは 5 万円の補助金。高

塚ローターアクト委員長の改革の下、整備されたロ

ーターアクトクラブに変身させることが出来まし

た。しかしながら、まだ発展途上でありますので、

今後ともご尽力願います。 

今年度のガバナー補佐としての大まかな活動を報

告いたします。 

3 月 7 日、Ｉ・Ｍ（都市間交流会）。第 12 グループ

と合同で開催し、300 人の登録のもと、成功裡に終

了。 

5 月 16 日、長沼ロータリークラブ主催の国際交流

フェスティバルへの参加。幹事の粋な計らいで、17

名のメンバーで出席。そしてジンギスカンで乾杯で

した。 

第 7 グループ会長･幹事会は、合計 3 回の開催でし

た。 

ガバナー補佐会議その他の地区会議に 10 回の出席。

各クラブへの訪問は、恵庭 RC に 5 回訪問。由仁

RC に 3 回訪問。長沼 RC に 3 回訪問。北広島 RC 

に 3 回訪問。千歳 RC に 6 回訪問。千歳ローターア

クトクラブの例会に 6 回出席。 

── 各クラブ訪問、ガバナー公式訪問、アクトク

ラブ例会出席と振り回された１年間でありました

が、我がクラブの皆さまに、そして第 7 グループの
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皆さまに、1 年間ご協力頂き本当に感謝申し上げま

す。 
ふれあい農園 

 毎回の早朝作業、お疲れ様です。「ふれあい農園」

に看板が立ちました！  

 
2009 年 5 クラブ合同懇親会 

2009 年 6 月 19 日（金） 

チャリティー ゴルフコンペを、シャムロックカン

トリークラブで開催。午前 10 時スタート。 

団体戦で、我がクラブは、5 団体中、第 2 位の「準

優勝」でありました。誰が足を引っ張ったのだ？！ 

ちなみに、関係分は･･･ 

彦坂会員（G87･HD15.6･N71.4 第 3 位） 

加藤正志会員（G82･HD9.6･N72.4 第 5 位） 

手島会員（G85･HD10.8･N74.2 第 10 位） 

入口会員（G95･HD20.4･N74.6 第 13 位） 

多賀会員（G92･HD16.8･N75.2 第 17 位） 

井上会員（G94･HD18.0･N76.0 第 20 位） 

坂井会員（G100･HD18.0･N82.0 B・B 賞） 

お疲れさまでした！！ 

 

懇親交流会は、午後 6 時よりホテル日航千歳で、参

加者は 53 名、我がクラブからは 15 名の出席でし

た。ありがとうございました！ 
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